

Economíahoy.mx

Fitch ratifica calificación del estado de Sonora pese a alto endeudamiento

La perspectiva crediticia del estado de Sonora es "estable"

Fitch Ratings ratificó la calificación de la calidad crediticia del estado de Sonora en "A-(mex)" y la perspectiva crediticia es "estable", pues hay factores que equilibran la nota de esta entidad, pese a su alto endeudamiento.

La calificadora internacional de riesgo crediticio explicó que La ratificación de la calificación del estado de Sonora se explica por la permanencia de un endeudamiento alto para 2018 y 2019, presiones en el gasto que tienden a impactar en déficits financieros.

Sin embargo, hay factores que equilibran la calidad crediticia tales como la flexibilidad fuerte para aumentar los ingresos y una base económica fuerte y dinámica, añadió en un reporte.

Señaló que la perspectiva crediticia del estado de Sonora es "estable", por lo que no se esperan movimientos adicionales en la calificación.

No obstante, alertó, la calificación o su perspectiva podrían modificarse a la baja si continúa el crecimiento del pasivo circulante, si la deuda de corto o largo plazo aumenta o si las acciones de ajuste de la administración actual no impactan en mejorar la flexibilidad financiera de la entidad de tal forma que los indicadores de deuda y sostenibilidad continúen limitados.

Por otro lado, un ajuste hacia arriba, puede suceder si el estatus de deuda se modifica a neutral, precisó Fitch.